

DIGITALE TRENDS



Neues Zusammenleben

DISKUSSION Am 3. Oktober steht die nächste Ausgabe des energytalk unter dem Motto „New Living“ in der Aula der Alten Universität Graz auf dem Programm.

Die Digitalisierung prägt Bereiche wie jene unseres zukünftigen Bauens, Wohnens und Lebens. Als digitale Arbeitsmethode für das Planen, Errichten und Betreiben von Bauten hat sich etwa das Building Information Modeling (BIM) etabliert. Beim dritten energytalk des heurigen Jahres diskutieren hochkarätige Experten über die wichtigsten Trends der Gegenwart im Lebens-, Wohn- sowie Arbeitsbereich und geben einen Ausblick auf zukünftige Entwicklungen. Neben Vortrag und Diskussion zum Generalthema „New Living“ bietet sich auch diesmal die Möglichkeit zum ausführlichen Netzwerken. Aufgrund der gesellschaftlichen Veränderungen und knapper werdender Ressourcen gewinnt der nachhaltige Umgang mit unserer Umwelt zunehmend an Bedeutung. Die Besucher möchten man so für umweltschonende Energiesysteme sensibilisieren.

WWW.ENERGYTALK.INFO

Unter dem Motto „New Living“ lädt der energytalk am 3. Oktober in die Aula der Alten Universität Graz.

FOTO: ENERGYTALK/GEOPHO